

BOLETÍN DE PRENSA No. 499 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes rescata del olvido la Olimpiada de Física estatal. Este concurso está dirigido a estudiantes de nivel medio superior de cualquier institución, nacidos después del 1 de julio de 1993, con el objetivo de motivar a estudiantes con inclinaciones por las ciencias para que continúen sus estudios de nivel superior en esta área.

Las olimpiadas de física estuvieron organizadas por la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes de 1990 a 1994, después pasó a otra institución, perdiéndose y dejándose de realizar. "Tras una década sin esta actividad, la UAA la retoma con el apoyo de la Sociedad Mexicana de Física", informó Rosa del Carmen Zapata, Jefa del Departamento de Apoyo a la Investigación.

Agregó que es primordial el apoyo de los profesores de bachillerato, motivando a los estudiantes para que se acerquen, y expresó que este tipo de concursos ofrecen un panorama sobre la calidad educativa de los estudiantes.

Las inscripciones a la Olimpiada Estatal de Física concluyen este 20 de septiembre. Los interesados participaran en dos etapas: la primera el 24 de septiembre y la otra el 15 de octubre. Los cuatro estudiantes con mayor puntuación serán apoyados económicamente por la UAA para participar en la XXII Olimpiada Nacional de Física en noviembre.

Cabe mencionar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes también ha coordinado, por 20 años consecutivos, las olimpiadas de Biología y Química en nuestro estado; contando cada año con la participación aproximada de 100 alumnos de diversos planteles de educación media.

Quienes deseen participar en esta Olimpiada de Física pueden dirigirse al Departamento de Apoyo a la Investigación a los teléfonos 910-7442 ó 43. De otra manera, al 910-8411 con el Delegado Estatal de Física, Salvador Medina Rivera, profesor del Departamento de Matemáticas y Física.

